
Codice  appalti,  Brancaccio:  ora  partano
tavoli  permanenti  di  confronto  per
migliorare la  riforma

18 Dicembre 2022

“Il Codice degli appalti per noi è la nostra Bibbia e vogliamo che tutto funzioni per
il bene di tutto il Paese”. La Presidente dei costruttori, Federica Brancaccio, sulle
pagine del Corriere della Sera, dopo aver studiato i 250 articoli del Codice appena
approvato dal Cdm, apprezzando molto lo sforzo del Consiglio di Stato che ha
portato a un grande passo in avanti inserendo la clausola sulla revisione prezzi ,
chiede  l’apertura  di  tavoli  di  discussione  permanenti  per  dare  il  contributo
dell’Ance al miglioramento della riforma.
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